

# Aaron Treut

**NEUER BÜRGERMEISTER**

**FÜR MAULBRONN, SCHMIE**

**UND ZAISERSWEIHER**

## **Warum bewerbe ich mich für das Amt des Bürgermeisters von Maulbronn, was ist meine Motivation?**

Meine besondere Affinität zu Maulbronn wurde mir fast in die Wiege gelegt. Der Name Maulbronn hatte in meiner Familie schon immer einen guten Klang. Für viele Familienfeste und Freundestreffen war Maulbronn erste Wahl und zahlreiche Ausflüge, Klosterbesuche und Veranstaltungen steigerten schon als Jugendllicher meine Begeisterung für diese faszinierende Kleinstadt. Die heimatliche Verbundenheit mit Maulbronn mag wohl zusätzlich den interessanten Erzählungen meines Vaters über seine Berufsausbildung in Maulbronn geschuldet sein. Die Entscheidung in Maulbronn zu kandidieren, begann mit einem Gedankenspiel und entwickelte sich dann zur Gewissheit und Entschlossenheit, mich für das Amt des Bürgermeistes in Maulbronn und den Stadtteilen Schmie und Zaisersweiher zu bewerben.

Dabei spielt auch die lokale Nähe von Ruit zu Maulbronn eine große Rolle. Als ehemaliges „Klosterdorf“ liegt Ruit am gleichen Bachlauf. Bei meinen bisher regelmäßigen Joggingrunden bin ich teilweise täglich auf Maulbronner Gemarkung, wenn ich um den Aalkistensee laufe. Maulbronn hatte schon immer eine Anziehung auf mich und schon damals, bei der Auswahl der Lokalität für unsere Hochzeitsfeierlichkeiten am Elfinger Berg, hatte ich meine Frau darauf hingewiesen: „Das hier ist einfach Heimat!“

Durch meine 19-jährige kommunalpolitische Tätigkeit und die dabei erworbenen Erfahrungen, auch in meinem Amt als Ruitler Ortsvorsteher, das ich seit 12 Jahren inne habe, wuchs in mir der Wunsch, meine ehrenamtliche Tätigkeit hauptberuflich auszuüben. Dabei sehe ich es als besonders vorteilhaft an, in die Amtsausübung als Bürgermeister auch mein 19-jähriges technisches und kaufmännisches Know-how als Ingenieur in der Entwicklung mit einzubringen und dieses zu kombinieren.

Aufgrund meiner Erfahrung als Ortsvorsteher und Stadtrat bringe ich Verwaltungs- und Gremienerfahrung mit, bin routiniert, kommunalpolitische Entscheidungen zu treffen und mit Verhandlungsgeschick zu agieren.

In den letzten Monaten durfte ich in Maulbronn und den beiden Stadtteilen viele angenehme Kontakte knüpfen und Feedback für die Arbeit im Rathaus sammeln. Diese positiven Begegnungen und Gespräche mit den Einwohnerinnen und Einwohnern waren für mich sehr beeindruckend und aufschlussreich. Das löste noch mehr den starken Impuls und das Interesse in mir aus, mich für diese reizvolle Stadt und ihre Stadtteile zum

### **ANSCHRIFT**

Aaron Treut  
Bauschlottter Straße 9  
75015 Bretten

### **KONTAKT**

Tel.: +49 179/958573  
Mail: [post@aaron-treut.de](mailto:post@aaron-treut.de)

**V.i.S.d.P.**  
Aaron Treut

# Aaron Treut

**NEUER BÜRGERMEISTER**

**FÜR MAULBRONN, SCHMIE**

**UND ZAISERSWEIHER**

Wohle der Bürgerinnen und Bürger zu engagieren und das hohe Entwicklungspotenzial auszuschöpfen.

## **Kommunalpolitik ist meine Leidenschaft.**

Mein Leitmotiv stammt von Johan Wolfgang von Goethe: „Was heute nicht geschieht, ist morgen nicht getan und keinen Tag soll man verpassen. Das Mögliche soll der Entschluss beherzt sogleich beim Schopfe fassen!“ Ich arbeite gerne zielstrebig, lösungsorientiert und wenn es sein muss, auch mal unbürokratisch mit einem Werkzeug in der Hand.

Mit dem Aufgabenkatalog Wohnraumschaffung, innerörtliche Entwicklung, Infrastruktur – Entwicklungen, aber auch Optimierung des Verkehrs, hat Maulbronn mit dem Tiefen See, dem Kloster und der dazugehörigen Klosterlandschaft sowie dem Naturpark Stromberg Heuchelberg eine Kombination an Themen, die attraktiver nicht sein könnten.

Als ich mich mit den Maulbronner Projekten intensiv beschäftigte, war mir recht schnell klar, wo in Maulbronn und den Stadtteilen der Schuh drückt, ob es um das Schenk- Areal geht, den Tiefen See, den Steinbruch Lauster, die Wohnraumschaffung in Schmie und Zaisersweiher, den Erhalt und die Verbesserung der Infrastruktur in den beiden Stadtteilen, aber auch die Förderung der Kultur rund ums Kloster. Zu den meisten Themen habe ich bereits viele Anregungen aufgenommen und auch schon Ideen entwickelt.

Diese möchte ich gerne im Laufe meines Wahlkampfes detaillieren und im Falle meiner Wahl zusammen mit den Bürgerinnen und Bürgern von Maulbronn und den Stadtteilen weiterentwickeln. Nur gemeinsam mit der Bürgerschaft, mit ehrenamtlich Engagierten und den verantwortlichen Gremien sowie mit Transparenz und Bürgernähe, die mir sehr am Herzen liegt, schaffen wir es, Maulbronn in eine gute Zukunft zu führen.

„Bei mir steht Bürgernähe nicht nur drauf, sondern Bürgernähe ist auch drin. Ich gehe gerne auf die Leute zu und wünsche mir das auch umgekehrt. Seien Sie versichert, dass ich zukünftig mitten unter Ihnen sein werde.“

Herzlichen Dank

Aaron Treut

## **ANSCHRIFT**

Aaron Treut  
Bauschlottter Straße 9  
75015 Bretten

## **KONTAKT**

Tel.: +49 179/958573  
Mail: [post@aaron-treut.de](mailto:post@aaron-treut.de)

## **V.i.S.d.P.**

Aaron Treut